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Zitat von King Duncan I. MacNeill 

Wie kann es sein, dass es nur mehr 2 sind? Die GF wird ja nicht automatisch mit der
neuen Karte aufgelöst, hat es geheißen - somit bliebe es bei drei...

Dieser Logik nach wären es dann aber vier. Die AIC.
Womit diese Logik kein bißchen richtiger wird weil es um eine Fusion geht.

Ich kann euer Halbwissen echt nicht ertragen.
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